

OFFENER BRIEF
an

**Besitzervereinigung/Direktorium
Präsidenten/Vorstände/Präsidien
cc Präsidenten/Vorstände/Präsidien der Mitgliedsvereine des DVR**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vor zwei Jahren wurde ein Geschäftsführer des Deutschen Galopprennsports berufen. Erklärter und einziger Grund seiner Bestellung war eine wesentlich durch ihn umzusetzende Strukturreform des Sports. Wir stellen fest, daß sich seither der Abschwung des Sports eher beschleunigt hat und daß keinerlei Resultate seiner Tätigkeit vorliegen. Wir verweisen auf die mannigfaltigen Ankündigungen des Geschäftsführers, der Besitzervereinigung bzw. des Direktoriums, die sämtlich ohne greifbares Ergebnis geblieben sind. Angesichts dieser dramatischen Situation wünschen die Unterzeichnenden, die in Deutschland züchten, ihre Pferde trainieren und laufen lassen und in diesem Lande weiterhin Rennbahnen besuchen wollen, anstatt weiterer beschwichtigender Hinhaltungen nunmehr Auskünfte auf folgende drängende Fragen:

- Ist es richtig, dass die Verhandlungen mit dem angekündigten Investor bereits seit Anfang Dezember endgültig gescheitert sind? Wenn ja, warum wurde dies bisher nicht offen kommuniziert?
- Welche Vertreter des Sports verhandeln derzeit mit welchen Unternehmen und Personen?
- Was ist Gegenstand und Ziel dieser derzeitigen Verhandlungen?
- Falls die Verhandlungen nicht vom Geschäftsführer des DVR geführt werden, warum wurde dieser nicht weiter mit einer seiner vordringlichsten Aufgaben betraut? Wer hat die Verhandlungsführer seitens des Sports mandatiert bzw. legitimiert?
- Mit welchen möglichen Partnern wurde in den vergangenen 2 Jahren verhandelt und warum haben diese Verhandlungen keine Ergebnisse geliefert, die nunmehr eine Wiederaufnahme rechtfertigen?
- Wer soll den Sport und die Interessen der Aktiven in dem geplanten Joint Venture vertreten und wie soll eine effektive Kontrolle und Steuerung des Joint Ventures sichergestellt werden?
- Welche Initiativen gibt es um die Stellung des Sports im Markt zu verbessern und unlauteren Wettbewerb fern zu halten?
- Wie ist der aktuelle Status des ‚Zukunftsfonds‘ bezüglich Einzahlungen und Mittelverwendung?

Wir bitten höflich, diese Fragen zur objektiven Beschreibung des Status quo rasch zu beantworten. Wir regen zusätzlich an, schnellstmöglich eine außerordentliche Mitgliederversammlung der Besitzervereinigung einzuberufen, damit die Situation von denen, die es vor allen anderen angeht, schnellstens diskutiert werden kann. Dies bietet auch Gelegenheit, die angekündigten Satzungsänderungen vorab vorzulegen und ausführlich zu erläutern, damit diese nicht unbedacht im Hauruck-Verfahren beschlossen werden. Ihre Antworten sollen helfen, diese Debatte möglichst aufgeklärt zu führen.

Mit freundlichen Grüßen